

En la Biblia: Libro de Rut

Cuántos Capítulos (el libro de Rut contiene): Capítulos 1-4

Este será un estudio bíblico puesto en cortos resúmenes de las escrituras. Siéntense libres de dividirlo en un capítulo por día si es demasiado para ti. Toma una Biblia y utilízala mientras lo lees.

Rut Capítulo 1:

Basado en los versículos 1-22:

En los días que gobernaban los jueces, hubo hambre en la tierra.

Un hombre de Belén de Judá se fue a vivir al país de Moab. Ese hombre trajo a su esposa, él mismo y sus dos hijos. Su nombre es Elimelec. El nombre de su esposa era Noemí. Los nombres de sus dos hijos fueron: Mahlon y Quelion. Eran efraimitas de Belén de Judá.

Se quedaron en Moab.

Elimelec murió. Noemí quedó viuda.

Mahlon y Quelion tenían mujeres de la cultura de Moab. Mahlon y Quelion al finalmente murieron. Los nombres de las mujeres eran Orfa y Rut.

Habitó en Moab: 10 años.

Mahlon y Quelion murieron.

Noemí se quedó con sus dos nueras. Noemí planeó dejar Moab debido a la provisión del Señor hacia Su pueblo en la tierra de Su pueblo (con respecto a la provisión de alimentos). Ella salió de Moab y en su camino para partir, sus dos nueras la seguían.

Pero Noemí les hizo saber que regresaran a su pueblo de Moab. Noemí las bendijo con unas pocas palabras en los versículos 8-9. Noemí las besó y lloraron.

Querían ir con Noemí en su viaje de regreso a donde el Señor estaba proveyendo para Su pueblo. Noemí les hizo saber que no tendría más hijos para proporcionarles como esposos. Si esperaran a que crecieran. Pero claramente, Noemí estaba tratando de dar a entender que eso era imposible. Para que tengan maridos desde su vientre. Siguieron llorando, Orfa se fue y Rut se quedó con Noemí. Noemí le recordó que su cuñada se fue y que ella también puede irse. Rut no quería dejar a Noemí. Rut se apartó de su cultura de Moab para ser una seguidora de Dios y Su Verdad.

Noemí vio cuán firme de mente (se quedó con ella diciendo, ella no cambió de opinión) era Rut que dejó a ella para irse con ella. Cuando regresaron a Belén, la ciudad había preguntado si esa era Noemí. Por ciudad, se referían a la gente.

Noemí les hizo saber que no la llamaran Noemí sino Mara ya que el Señor Todopoderoso la trató con amargura.

Noemí testificó que salió llena y el Señor la llevó a casa vacía. El Señor había testificado contra Noemí, y el Todopoderoso la afligía.

Regresaron a Belén al comienzo de la COSECHA DE LA CEBADA.